

uniVersa erhält Auszeichnung „Soziale Verantwortung im Mittelstand“ vom Bayerischen Wirtschaftsministerium

Viele Unternehmen engagieren sich jeden Tag über ihre unternehmerische Tätigkeit hinaus freiwillig für Mitmenschen und bringen sich für die unterschiedlichsten sozialen Projekte ein. Erstmals zeichnete das Bayerische Wirtschaftsministerium in diesem Jahr besonders sozial engagierte Unternehmen in Bayern aus.

Viele Unternehmen engagieren sich jeden Tag über ihre unternehmerische Tätigkeit hinaus freiwillig für Mitmenschen und bringen sich für die unterschiedlichsten sozialen Projekte ein. Erstmals zeichnete das Bayerische Wirtschaftsministerium in diesem Jahr besonders sozial engagierte Unternehmen in Bayern aus.

Staatssekretärin Katja Hessel übergab in einer feierlichen Stunde in Nürnberg den Preis „Soziale Verantwortung im Mittelstand“ an Vorstandsvorsitzenden Gerhard Glatz und würdigte damit das besondere und langjährige Engagement der uniVersa im gesellschaftlichen Bereich. Die Schwerpunkte des sozialen Engagements liegen bei der uniVersa in einem ganzheitlichen Konzept in den drei Bereichen: Unternehmens-Aktivitäten, Mitarbeiter-Engagement und Bürger-Engagement. Mit vielen einzelnen Maßnahmen wird seit Jahren gesellschaftliche Verantwortung übernommen und werden soziale Projekte beispielsweise mit der Weihnachtsaktion „Spenden statt Schenken“, einem Freiwilligentag unter Mitarbeitern, Führungskräfte-Hospitationen in sozialen Einrichtungen und Spendenaktionen, die von Auszubildenden organisiert und durchgeführt werden. Zudem wird einmal pro Monat gemeinsam mit der Stadt Nürnberg und den Nürnberger Nachrichten der EhrenWert-Preis verliehen und damit einzelne Bürger, die sich ehrenamtlich engagieren und eine Vorbildfunktion für andere haben, ausgezeichnet.

Foto: uniVersa

Im Bild: Vorstandsvorsitzender Gerhard Glatz (links) und die Bayerische Wirtschaftsstaatssekretärin Katja Hessel.

Ihr Ansprechpartner:

Stefan Taschner
- Pressesprecher -
Telefon: 0911 / 5307 - 1698
Telefax: 0911 / 5307 - 1676
E-Mail: taschner@universa.de
Internet: www.universa.de/presse

Über die uniVersa

Die uniVersa Versicherungen sind eine Unternehmensgruppe mit langer Tradition und großer Erfahrung, deren Ursprünge auf das Jahr 1843 - dem Gründungsjahr der uniVersa Krankenversicherung a.G. als älteste private Krankenversicherung Deutschlands und 1857, dem Gründungsjahr der uniVersa Lebensversicherung a.G. - zurückgehen. Als moderner Finanzdienstleister ist die uniVersa heute auf die Rundum-Lösung von Versorgungsproblemen vornehmlich der privaten Haushalte sowie kleinerer und mittlerer Betriebe spezialisiert. Mehr als

6.000 Mitarbeiter und Vertriebspartner stehen bundesweit als kompetente Ansprechpartner den Kunden zur Verfügung.

universa_lv